

VERANSTALTUNG

Circle-Singers – Come Let Us Sing

Nach zwei ausgefallenen Konzerten durften die Circle-Singers wieder in der Seniorenresidenz Rosengarten auftreten und ihr Konzert ohne Masken bestreiten. «Come let us sing», mit diesem Lied begannen die Circle-Singers ihr kleines Konzert im Mehrzweckraum der Seniorenresidenz Rosengarten. «Komm lass uns singen» das war das, was der Chor für längere Zeit nicht mehr machen durfte, respektive später nur mit Einschränkungen. Im vergangenen November konnten zwar Teile des Chores eine Konzertreihe in Zwingen, Reinach und Breitenbach durchführen. Das schon fast zur Tradition gewordene Adventskonzert im Rosengarten sowie die Begleitung der Weihnachtsfeier des Lions Club in Zwingen konnten jedoch nicht durchgeführt werden, denn die nächste Welle rollte bereits an.

Mit dem neuen Chorleiter [REDACTED] studierte man in nur sechs Proben einen bunten Strauss aus bekannten Melodien ein. Das Resultat darf sich sehen und hören lassen. Begleitet wurden die Circle-Singers von Fabienne Jäggi als Solistin und Jonathan Stich am Klavier. Als Zugabe bekamen die Zuhörer das Lied



Nach zweijähriger Pause: Die Circle-Singers traten im Alterszentrum Rosengarten auf.

FOTO: ZVG

«We are The World» zu hören, ein Lied das thematisiert, dass wir nur gemeinsam die Welt zu einem besseren Platz zum Leben machen können.

Leider sind auch die Circle-Singers nicht unbeschadet durch die Pandemie gekommen, besteht doch der Chor heute aus zehn Mitgliedern weniger als noch vor zwei Jahren. Vor allem bei den Män-

nerstimmen macht sich dies bemerkbar. Die Circle-Singers sind froh um jede Stimme. Wenn Sie sich angesprochen fühlen und Lust aufs Mitmachen haben, dürfen Sie gerne in eine Probe hineinschnuppern. Der Chor probt jeden Montagabend von 20 bis 22 Uhr in der Aula der Sekundarschule Zwingen (www.circle-singers.ch).